

5月19日、年長クラス(ともだち組)は、仙台89ERS仕様にラッピングした、勝利を運ぶ『ナイナーズバス』に乗って「利府車両基地」へ親子バス遠足に行ってきました。車窓からみる景色は特別感があり、見るもの全てに喜んでお友だちやお家の方に伝え合っている間に利府車両基地に到着。車両基地の中では、プラレール・トーマス・シンカリオンを見学したり、屋外に展示されている、200系新幹線の中に入り、運転席に座って運転手さん気分、車内を探索して沢山、駆け回った後は、保育園隣のワッセに戻り、お家の方とリクレーションをして、大好物が沢山のお弁当を食べて、楽しいひと時が過ごせました。以前と同じように行事や遊びが再開し、一つ一つの活動に喜びを感じています。今の日常に感謝し子どもたちの安心安全を守りながら、日々を過ごしたいと思います。

これから梅雨の季節を迎え、気温、湿度の変化が激しく、体調を崩しやすい時期でもありますので、子どもたちの体調管理に、より一層気を配ってまいります。引き続きご協力をお願い致します。

園長 相澤芳詠

# 6月の予定

- 1日(木)★日食先生とうたリズム
- 12日(月)防災訓練(地震)
- 14日(水)サッカー教室(ともだち組)
- 15日(木)★日食先生とうたリズム
- 19日(月) 保育参観・懇談(くれよん組)
- 20日(火)英語で遊ぼう(すきっぱ・ともだち)
- 21日(水)サッカー教室(ともだち組)
- 27日(火)防災訓練(火災・消防車派遣予定です)
- 30日(金)お誕生会
- 7月3日(月)プール開き



## 保育参観・懇談会

今月は、保育参観・懇談をクラス別に開催致します。下記の日程をご確認ください。

- 5日(月)保育参観・懇談(ともだち組)
- 7日(水)保育参観・懇談(すきっぱ組)
- 9日(金)保育参観・懇談(ぼけっと組)
- 19日(月)保育参観・懇談(くれよん組)
- 21日(水)保育参観・懇談(つみき組)
- 23日(金)保育参観・懇談(ふうせん組)

登園 … 9:15~9:30

保育参観… 9:30~10:45

懇談会 … 10:50~11:45 (終了後降園)

※懇談会欠席の家庭は、お昼寝中に個人面談を行います。(～6/30まで)

## お知らせ

【歯科検診について】 14日(水)朝9時30分から開始です。『泉ステーション歯科』の佐藤先生に來園していただき実施します。※当日都合が悪くて受診出来なかった方は、後日1ヶ月以内にお家の方と泉ステーション歯科に行き受診していただきますので、よろしくお願い致します。

【プール開きについて】 7月3日(月)に3年ぶりにプール開きを行います。以上児クラスは大型プールにお水を溜め、クラス毎に入ります。未満児クラスは、各クラス前に小型のビニールプールや容器に溜めたり、スプリンクラー等色々な水遊びをします。

※準備物等、後日別紙にてお知らせ致します。

【シェイクアウト訓練について】 6月12日(月)は、仙台市シェイクアウト訓練の日【市民一斉参加型防災訓練】です。それに合わせまして、当園ではご登録いただいているメールアドレス宛に試験メールを送信させていただきますので、ご協力をお願いします。

※ 詳しくは、後日別紙にてお知らせいたします。

## ★クラスのように★

### ふうせん組

保育園生活にも慣れてきて、保育者もお友達と過ごすことや、天気の良い日はテラスに出て日差しを浴び、春風に当たって葉っぱを手に取ったりテラスの壁に触れて感触を楽しんでいるふうせん組さんです。ずり這いやハイハイでお部屋を探索したり、扉や水道の前では掴まり立ちをして沢山身体を動かす姿がありました。今月も伸び伸びと運動が出来るように取り組んでいきたいと思います。

### くれよん組

アリを手に乗せたり草花を摘んだり、自然物に親しみを持って関わる姿が見られています。図鑑を見ながら本物と照らし合わせるなどの発見も喜んでいます。ごっこ遊びでは「アイス屋さんですよ」「チョコ味どうぞ」とお友だちや保育者とのやり取りも楽しんでいます。子どもたちの興味を大切にしながら、毎日を元気に過ごしていきたいと思います。

### すきっぷ組

友だちや先生と誘い合いながら氷鬼やケイドロを行い身体を動かしたりごっこ遊びをしたり、戸外で好きな遊びを楽しんでいる子どもたち。季節の植物や昆虫探しに夢中になり、「土を掘ったらダンゴ虫見つけたよ。」「赤い実沢山落ちていたよ。」と発見を喜び興味津々に観察しています。梅の実や畑の野菜が育っている様子を日々楽しみにし、成長に期待を膨らませていますよ。

### つみき組

食べることが大好きなつみき組さん達は、自分でエプロンを取る姿や保育者と一緒にエプロンを取りに行く姿が見られています。パンや麺類などが大好きで、手づかみやフォークを使って喜んで食べたり、好きな物は「ぱん食べたいー」と言っておかわりをするお友だちもいます。これからも、「〇〇おいしい」と楽しく食事ができるようにしていきたいと思います。

### ぽけっと組

季節の歌やうたリズムの歌を覚えて元気いっぱい歌っているぽけっと組さん。お兄さんお姉さんと一緒に行ううたリズムにも慣れてきて真似をしてリレーをしたり難しいリズムにも挑戦して楽しんでいます。野菜の苗や花の種を植えて芽が出たことを知らせたり、実際に野菜に触れて簡単なクッキングを行い、様々な食材に興味を持つ姿が見られています。

### ともだち組

先月は暖かい日が続き園庭や散歩に行くと友達を誘い虫探しをしたり鬼ごっこをして身体を動かすことを楽しんでいました。子ども達はバルーンに興味を持っており去年、年長組がバルーンをしていたことを思い出し、「バルーン、いつやるの?」と聞き、バルーンをすることを楽しみにする姿があります。バルーンや縄跳び、跳び箱等しながら室内でも身体を動かせるようにしていきたいと思います。